

Berlin, 25.01.2021

**Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher
des Seniorenhauses Waldfriede gGmbH,**

in der Verordnung zu Regelungen in Einrichtungen zur Pflege von pflegebedürftigen Menschen während der Covid-19-Pandemie (Stand: 13.Jan. 2021) von der Senatsverwaltung ist geregelt, dass Besuchenden der Zutritt zu stationären Pflegeeinrichtungen nur gewährt werden kann, wenn ein Antigen Schnelltest zuvor erfolgte, mit einem negativen Testergebnis oder ein PCR- Abstrich (nicht älter als 48 Stunden). Der Nachweis ist dem Personal unaufgefordert vorzulegen.

Weiterhin sind die Hygiene und Verhaltensregelungen/FFP2 Maske, Händedesinfektion und der Eintrag in die Besucherliste zu beachten.

Da wir zu Zeit personell nicht in der Lage sind innerhalb der Einrichtung Testzeiten anzubieten,

bitte ich Sie, die Abstrichzentren zu nutzen:

Steglitz- Zehlendorf 0152 0939 5040

oder

den Service des Waldfriede Krankenhauses zu nutzen:

von Mo.- Fr.

06.00h-15.00h

Argentinische Allee 40

(Kapelle)

Mit freundlichen Grüßen

R.Sakschewski

Einrichtungsleiter